



# WIE FUNKTIONIERT DIE WAAGE BEI GLOBUS ?



## SCHWER ERWISCHT!

„Na, Globini“, sagt Professor Globus kichernd. „Hast du wieder zu viel Süßes anstatt gesundes Gemüse gefuttert? Die Waage sagt, dass du so viel wiegst wie 12,4 Kilogramm Kartoffeln!“ Aber woher weiß eigentlich die Obst- und Gemüsewaage, was auf ihr liegt?

# WISSENSKARTE FÜR WELTENTDECKER



VIDEOS, LÖSUNGEN UND WEITERE INFOS UNTER [WWW.GLOBUS.DE/ENTDECKERWELT](http://WWW.GLOBUS.DE/ENTDECKERWELT)

## IN DER OBST- & GEMÜSEABTEILUNG



In jedem Globus-Markt gibt es eine große Auswahl an frischem Obst und Gemüse. Bananen, Orangen, Karotten, Birnen, Brokkoli, Kartoffeln und vieles mehr. Damit du aber weißt, was du für dein Obst oder Gemüse bezahlen musst, wird es abgewogen. Dafür gibt es in jeder Obst- und Gemüseabteilung Waagen.

## DIE GLOBUS-WAAGEN

So funktioniert das Abwiegen: Zuerst legst du etwas auf die Waage, zum Beispiel Tomaten. Sofort misst die Waage das Gewicht der Tomaten. Um den Preis zu errechnen, muss die Waage aber wissen, was auf ihr liegt. Deshalb wählst du nun auf dem Display der Waage das richtige Produkt aus. Sobald die Waage den Preis errechnet hat, druckt sie einen Aufkleber aus, auf dem der Preis steht. Diesen Aufkleber klebst du nun auf den Beutel, in den du die Tomaten einpackst. Fertig.



## UMWELTSCHUTZ

Um das Obst und Gemüse zu verpacken, gibt es in der Gemüseabteilung häufig dünne Plastiktüten. Möchtest du der Umwelt zuliebe darauf verzichten, kannst du das Obst und Gemüse ohne Beutel wiegen und danach in einen nachhaltigen, wiederverwendbaren Obst- und Gemüsebeutel packen, um es sicher nach Hause zu transportieren. Die Umwelt freut sich.

